

## La voix de l'Opposition de gauche

La baudruche se vide de ses ouailles. L'utopie de droite.

**22 août 2012**

Franck Pupunat, cofondateur du Parti de Gauche, a annoncé mardi qu'il se mettait "en congé" de la formation coprésidée par Jean-Luc Mélenchon, invoquant notamment le besoin d'une "relation sereine avec la gauche au pouvoir".

Animateur du petit mouvement transpartis Utopia (1,25% au congrès du PS à Reims mais aussi plus de 4% au congrès des Verts à Clermont-Ferrand en 2011), M. Pupunat avait annoncé le 22 novembre 2009 qu'il quittait le PS et rejoignait le nouveau parti lancé une semaine plus tard.

"Cofondateur du Parti de Gauche, j'ai décidé de me mettre en congé du Parti de Gauche", déclare M. Pupunat dans un communiqué. Il se dit "heureux d'avoir contribué à la naissance de cette nouvelle force politique" et rend hommage à M. Mélenchon qui a "su +réveiller+ les consciences de millions de Français".

Néanmoins, il s'interroge sur "le bilan stratégique de la séquence politique qui s'achève, la mise en oeuvre d'une relation sereine et exigeante avec la gauche au pouvoir, la nécessaire construction démocratique d'une organisation politique et de son orientation" et "la réflexion indispensable sur le rôle et la place hypertrophiée des partis politiques dans notre démocratie".

"A titre personnel, j'ai donc décidé de prendre plusieurs mois de réflexion avant de me réinvestir dans un parti politique", ajoute M. Pupunat.

Il dit rester "porte-parole du Mouvement Utopia" et postule à "un nouveau mandat" comme animateur de cette organisation. Centrée sur les liens entre société civile et politique, Utopia qui revendique "un millier d'adhérents et 5.000 sympathisants", réunit ses universités d'été en septembre à Sète. (AFP 21.08)

Il n'est pas le premier à désertier le PG pour n'avoir tiré aucun profit personnel de l'aventure du Front de gauche. Si au moins on participait au gouvernement... Il est déçu le petit-bourgeois qui tourne le dos aux partis politiques, pas assez bien pour lui, se réfugier dans une utopie, c'est mieux. Aucun intérêt.